

Zeitschrift: Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

Herausgeber: Schweizerischer Fourierverband

Band: 23 (1950)

Heft: 12

Nachwort: Zum Jahreswechsel

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Zum Jahreswechsel

Mit der vorliegenden Nummer ist der 23. Jahrgang unserer Zeitschrift abgeschlossen.

Es freut uns, unsern Lesern mitteilen zu können, dass vom **1. Januar 1951** an der „Fourier“ in erweitertem Umfang herausgegeben und vom Verband Schweiz. Fouriergehilfen an Stelle ihrer bisherigen Zeitschrift „Die Ähre“ als offizielles Organ ihres Verbandes übernommen wird. Bei dieser Gelegenheit möchten wir unser Fachorgan auf eine möglichst breite Basis stellen, weshalb wir in diesen Tagen — unter verdankenswerter Unterstützung des Oberkriegskommissariates — durch Zirkularschreiben an alle Rechnungsführer gelangt sind, um Fernstehende zum Beitritt zu den Fachverbänden und zum Abonnement auf unsere Fachzeitschrift einzuladen.

Auch unsere bisherigen Abonnenten haben dieses Zirkular erhalten. An sie ergeht unsere Bitte, uns weitere Abonnenten zu verschaffen. Jeder Quartiermeister, jeder Fourier möge nachprüfen, ob seine Untergebenen, ob sein Fouriergehilfe Mitglied des Fourierverbandes bzw. des Verbandes der Fouriergehilfen ist. Wenn nicht, so mag er sie unter Hinweis auf den Aufruf unseres Herrn Oberkriegskommissärs im erwähnten Zirkularschreiben auffordern, dies unverzüglich in seinem eigenen Interesse nachzuholen. Bis Ende dieses Jahres erwarten wir eine grosse Zahl von Neuanmeldungen!

Wer die Entwicklung unserer Zeitschrift verfolgt, wird mit Freude ersehen haben, dass es uns gerade in den letzten Monaten — wiederum dank des Interesses, das unser Waffenchef, Herr Oberstbrig. G. Rutishauser, seine Dienstchefs und die leitenden Herren des Instruktionskorps entgegenbringen — möglich war, Fachbefehle, offizielle Weisungen, Erläuterungen, praktische Ratschläge für die Gestaltung des Fachdienstes zu veröffentlichen, die dem Rechnungsführer helfen sollen. Wir sind der festen Überzeugung, dass es uns in Zukunft gerade dank der uns zugesicherten Unterstützung höchster Stellen gelingen wird, unser Ziel, allen Rechnungsführern mit dem „Fourier“ einen **für ihren Dienst unentbehrlichen Wegweiser** in die Hand zu geben, noch besser zu erreichen.

Es verbleibt uns noch die angenehme Aufgabe, unserm Herrn Oberkriegskommissär, seinen Dienstchefs und Leitern des Instruktionskorps für das Interesse und ihre Unterstützung im vergangenen Jahr unsern besten Dank auszusprechen. Wir danken auch allen regelmässigen oder gelegentlichen Mitarbeitern, unsern Lesern und nicht zuletzt unserm Verlag R. Müller in Gersau. Ihnen allen entbieten wir

zum bevorstehenden Jahreswechsel unsere besten Wünsche.

Die Redaktion